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XIII. Gesetzgebungsperiode 

Anfrage 

der Abge Helter, rvr·~'ißl und Genossen 
an den Herrn Bundesminister fUr Land- u.. Forst\cdr-tschaft 
betreffend Bundesforste 

Zeituu1gsberichten ist zu entnehmen, daß sich die Gemeinde 
Klösterle seit vielen Jahren bemüht, von den Bundesforsten 
Liegenschaften im Klostertal zu en1erbell. Diese sollen 
aufgrund der ZerstUckelung und Streulage sch\iier1g zu 
,bewirtschaften und deshalb kaum rentabel sein. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 
Herrn Bundesminister fUr Land- u .. Forstl11:rtschaft die 

A n :t rag e g 

1.) Trifft es zu, daß die Bundesforste im Klo'stertel 
Liegellschaften besitzen, die aufgrund der Gr6ßen~rdnung 
kaum intensiv und rentabel bewirtschaftet werden k6nn~? 

20} Welches sind die GrUnde, dte dazu führten, daß die 
Bundesforste bisher einem Kaufangebot der Gemeinde K16sterle 
ni9ht nähergetreten sind? 

30) steht nunmehr zu en1arteng · daß . endlich - wie etwa 
beim Verltau:fder Besitzungen 1m Gamper&ona,#tal - auch 
bezüglich des Klostertales Verhandlungen gefi.Ulrt werden, 
mit dem Ziele, die sch~..,ierig zu be\'lirtsehaftenden Liegen ... 

n 11 \ 
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